みんなの力で、きれいな大野山に!



地域住民やボランティア総勢 36 人が美化活動を行いました。 芝生は、柏原生産森林組合が申請していた県民まちなみ緑化事業が採択されたことで実現したもので、みんなで芝生張りを実施。天文台周辺が歩きやすくオシャレな、念願の芝生敷きとなりました。また、小屋内のペンキ塗りやあじさい園の清掃など、たくさんの人がいないとできない作業に協力いただきました。

なお、天文台周辺は芝生養生中につき10月末まで立ち入りできませんので、ご了承ください。

命を守るためにできること



▲ 9月4日、日生中央サピエで「救急フェア 2022」を開催しました。心肺蘇生法や AED の使い方などを学び、緊急時に私たち

> が救急現場でできることを確認で きた一日となりました。

> > 参加者は、「教えてもらった ことを忘れずに、いざとい う時に対応できるよう にしたい」と話して くれました。

ボランティア活動のきっかけに



▲ 9月 13 日、日生中央サピエで「猪名川町地域応援ボランティア養成講座」が行われました。この日は、おもりや耳当てなどを身に付ける高齢者疑似体験、車いすの使い方や身体の不自由な高齢者への声かけなどを学ぶための講座を実施。

参加者は、「目が見えにくかったり、聞こえ づらいと、こんなにも不安な気持ちになるとは 知らなかった。今日をきっかけに、自分にでき るサポートをしていきたいと思う。」と、講座 での体験を振り返りました。

Let's Speak English!



▲ 9月4日、社会福祉会館で「第31回英語スピーチコンテスト(主催=町国際交流協会)」が開催され、町内の中学生14人、高校生3人の計17人が参加しました。

中学生の部は、課題文の暗誦大会で、暗記した英文を身振り手振りも交えながらの発表を。高校生の部では、時事ニュースや自分の夢、目標などについての熱い思いを弁論しました。出場者は、終始緊張した表情でしたが、いざ舞台に上がると学々とした発表を見せてくれました。

全国の舞台で躍動!



▲8月12日に横浜市で開催された「2022年全日本ジュニア体操競技選手権大会」、8月17日に仙台市で開催された「第53回(令和4年度)全国中学校体操競技選手権大会」に出場した宇都宮計多さん(清陵中2年・コナミスポーツ本店西宮所属)が町長に大会の成績を報告しました。

宇都宮さんは、「今回の経験を活かして、来年は上位入賞を目指して頑張ります!」と意気込みを話してくれました。(25ページの「瞬」でも紹介)

マリンバでみんなを笑顔に♪

Nas



▲8月26日、ダウン症のマリンバ奏者多田駿介さん(25歳・松尾台)が町長を訪問し、5月29日に神戸市で行われた「第1回Para国際音楽コンクール(障がいを持つ人の音楽コンクール)」本選に出場し、ダイヤモンド賞受賞の報告をしました。多田さんは、「音楽は周りを明るくできるので、これからも頑張ります。次は、同コンクール受賞者によるコンサート(令和5年2月12日、神戸松方ホール)に出演するので応援お願いします」と話しました。